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Hallo Forengemeinde,

ich habe Fin jetzt endgültig abgesetzt und werde mich im Laufe der nächsten Monate einer
OP an der Augenpartie unterziehen. Ich hab´ nach langem Suchen wohl endlich den für
meinen Befund richtigen plastischen Chirurgen und die richtige OP gefunden.
Der Professor hat mir geraten, Fin ganz abzusetzen, weil nicht ausgeschlossen werden könne,
dass sich der Befund sonst weiter verschlimmern würde. Eine Regeneration ist selbst nach
Absetzen mit großer Wahrscheinlichkeit ausgeschlossen, was ich ja auch in meinem Fall
feststellen konnte.
Er hat von dem Zusammenhang zwischen Finasterid und dem Phänomen der eingesunkenen
Augenpartie schon öfters gehört und es zu meinem Erstaunen auch schon selbst gesehen. 
Wissenschaftlliche Studien existieren laut ihm dazu nicht, weil der Thematik von zu wenigen
Spezialisten Interesse zuteil werden würde.

Das ist auch mein vorerst letzter Beitrag hier im Forum, weil ich beschlossen habe, mich einige
Zeit nicht mehr meiner AGA zu widmen!   
Ich konnte den Status mit Fin zwar super halten und sogar eine ordentliche Verdichtung erzielen,
aber zu welchem Preis?

Es sind ja nicht nur die Augen (Fettschwund, zerstörter Tränenfilm etc.), sondern auch andere
Nebenwirkungen wie Müdigkeit, Konzentrationsschwäche und verminderte Libido.
Außerdem verträgt -wie es scheint- meine Haut Fin nicht.
Diese ganzen Begleiterscheinungen sind zwar nach Reduzierung der Dosis wesentlich besser
geworden, aber das Risiko eines sich verschlimmernden Augen-Befundes, ohne zu wissen, ob es
nicht auch weitere irreversible Auswirkungen hat, möchte ich auf keinen Fall eingehen!

Ich nehme das 2%ige Regaine noch weiter und auch das Revita-Shampoo und hoffe einfach,
dass es mich haarausfall-technisch in den nächsten Monaten nicht zu hart trifft!   
Fin topisch ist für mich doch keine Alternative, da es definitiv auch systemisch wirkt!
Ich hab´ in den letzen Tagen damit die gleichen Nebenwirkungen wie bei Fin oral bekommen.

Ich wünsche euch alles Gute weiterhin beim Kampf gegen die AGA! Möget ihr von
Nebenwirkungen verschont bleiben und gute Resultate erzielen! Für mich ist das Kapitel an
dieser Stelle beendet...

Viele Grüße,
humboldt
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